

SSV Jahn testet gegen Eintracht Bamberg

Der Regensburger Drittligist hat am Dienstag ein weiteres Vorbereitungsspiel. Die Verletzungspause von Romas Dressler dauert länger als geplant.



Jahn-Stürmer Romas Dressler muss weiter pausieren.
Archivfoto: Nickl

VON HEINZ REICHENWALLNER, MZ

REGENSBURG. Im zweiten von insgesamt elf geplanten Testspielen bestreitet der SSV Jahn im Rahmen seines **Trainingslagers an diesem Dienstag (Anpfiff 18.30 Uhr) im Anton-Treffer-Stadion des TSV Neustadt/Donau** ein reizvolles Duell mit dem Regionalligisten FC Eintracht Bamberg. Gut möglich, dass Alexander Schmidt, der Trainer des Regensburger Fußball-Drittligisten, wie beim 7:0-Erfolg gegen den FC Hersbruck zur Halbzeit komplett durchwechseln

wird, so dass jeder seiner Spieler wieder zu einer Einsatzchance kommt. Nicht mit dabei sein wird allerdings Romas Dressler.

Die Verletzungspause des 26-jährigen Stürmers verlängert sich voraussichtlich um zwei Wochen, nachdem ein Ödem im lädierten Sprunggelenk festgestellt wurde. Dagegen ist mit Julian Ratei, zuletzt SV Darmstadt 98, seit Montag ein Verteidiger im Trainingslager in Bad Gögging dabei. Vor seiner Zeit beim hessischen Zweitligaaufsteiger spielte der 25-Jährige von 2006 bis 2011 für das Regionalligatteam des TSV 1860 München. Ratei absolvierte bereits letzte Woche ein zweitägiges Probetraining beim Jahn (MZ berichtete).

In der ersten Testpartie setzte Alexander Schmidt auf ein 4-4-2-System, statt auf ein 4-2-3-1 wie es der Jahn in der Vergangenheit praktizierte. Die Frage ist nun, ob der Coach das System gegen die Oberfranken, die die vergangene Spielzeit als Tabellenzehnter abschlossen, beibehalten wird. Ebenso wie die Regensburger haben die Bamberger mit Roberto Pätzold, einem diplomierten Sportwissenschaftler, einen neuen Trainer.

Derweil wird von den aktuellen Akteuren der Eintracht sicher Nicolas Görtler noch diverse Erinnerungen an den Jahn haben. Der 24-Jährige, der vom Drittligisten SV Wehen-Wiesbaden zu seinem Heimatverein zurückkehrt ist, spielte einst bei den Rot-Weißen vor und war mit ihnen während der Spielzeit 2011/12 sogar im Wintertrainingslager in der Türkei dabei. Doch verzichtete man beim Jahn, damals unter Trainer Markus Weinzierl, letztlich auf eine Verpflichtung des Angreifers.